
 

 

   

   

    

 

      

       

   

    

    

     

   

      

  

 

  

    

  

Flächenwidmungsplan  „Kleiner Schafberg“  

Berichterstatter: BRin Cora Frithum 

Die Bezirksrät:innen der NEOS stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 

24. Mai 2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG  

Antragstext:  

Die MA 19 und MA 21A sowie die weiteren zuständigen Stellen der Geschäfts-

gruppe "Innovation, Stadtplanung und Mobilität" der Stadträtin Mag. Ulli Sima 

und die Geschäftsgruppe "Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und Frauen" 

der Stadträtin Kathrin Gaál werden ersucht Auskunft über den aktuellen Stand 

des neuen Flächenwidmungsplans "Kleiner Schafberg" zu erteilen. 

Detailliertere Informationen ersuchen wir speziell über den "Mauserlweg" 

(=Teil der Korngasse - Verbindung zwischen Handlirschgasse/Braumüller-

gasse und Twarochgasse) und dessen weiterer Widmung, da dieser von der 

MA69 als "im Fokus liegend" bezeichnet wurde. 

Begründung:  

Der Flächenwidmungsplan ist nun schon seit mehreren Jahren im Entstehen 

und wir versuchen regelmäßig Informationen über die weitere Widmung in 

dem Gebiet "Kleiner Schafberg" zu erhalten. 



 

 
     

     

 

     

  

    

 

    

      

 

      

   

  

    

      

 

    

      

 

 

  

 

  

Für unseren Antrag - mit dem Thema "Grenzpunkte Mauserlweg" (S187 

975/19, A 1491/06) - wurde am 8. Mai 2019 im Bauausschusses folgendes pro-

tokolliert: 

Dipl.-Ing. Hermann (MA69): Das Gesamtprojekt „Mauserlweg“ liegt im Fokus. 

Ein entsprechender Planungsprozess ist bereits im Laufen. Hierfür werden Vor-

schläge von den diversen zuständigen Magistratsabteilungen in die Projektie-

rung miteinbezogen. Es werden ebenfalls Gespräche mit der Bezirksvorste-

hung geführt. Der Antrag ruht bis eine konkretere Planungsphase vorliegt. Als 

Zeithorizont für die konkretere Planungsphase wurde Ende 2019 in Aussicht 

angenommen. 

Auch bei unserer Anfrage im März letzten Jahres mit dem Thema "aktueller 

Planungsstand Mauserlweg" wurde die Bezirksvertretung mit "es gibt derzeit 

keine konkreten Informationen" vertröstet. 

Im Nov. 2022 fand auf Einladung der MA21 ein "Dialogspaziergang" mit Lie-

genschaftseigentümer:innen - unter Beisein des Herrn Bezirksvorstehers -

statt. 

Zwischenzeitlich ist die Erstellung des Flächenwidmungsplans in dem Gebiet si-

cher schon (fast) abgeschlossen und deswegen ersuchen wir um Informationen 

des aktuellen Standes. 

Für die Fraktion der NEOS 

Philipp Pichler 
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